

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

STEUERZAHLERBUND BEGRÜSST SCHULDENBREMSE

26.10.2010

„Wir freuen uns, dass uns nun auch der Steuerzahlerbund bei der Verankerung der Schuldenbremse in der hessischen Verfassung unterstützt“, so Florian Rentsch, Vorsitzender der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag.

Nach der Pressekonferenz des hessischen Bundes der Steuerzahler erklärte Rentsch: „Immer mehr wichtige gesellschaftliche Institutionen sehen, dass unser Vorhaben alternativlos ist. Schuldenfrei in Hessen, das sind wir den Steuerzahlern von morgen schuldig.“

Es sei gut, dass der Steuerzahlerbund sich auch mit eigenen Vorschlägen an dem Verfahren beteilige. Diese werde man genau prüfen.

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de